

FEUER FREI FÜR GUTEN DRUCK

AHRENS Neubaukamin sorgt für effiziente Abgasführung in der Druckerei

Ein Rauchfang ist bei Bauvorhaben nur eine kleine Investition und kann so große Auswirkungen auf die eigene Energiepolitik haben.

Nicht nur für sichere Abgasführung, sondern auch für effiziente Nutzung des Heizsystems sorgt ein hochwertiger Schornstein und schont somit die Umwelt und das Geldbörse. Diese wichtigen Faktoren wurden auch von der Druckerei Niegelhell GmbH in Leitring (Stmk) bei ihrer Entscheidung für einen Neubaukamin berücksichtigt. Im Zuge eines Umbaues auf ihrem Betriebsgelände griffen die Inhaber der steirischen Druckerei die Chance auf, um auch beim Schornstein die für sie beste Wahl – eine Lösung von AHRENS – zu treffen.



+43 (0) 664 904 84 28

Das Projekt wurde von **Alfred Deuretzbacher**, Außendiensttechniker für Kaminneubau von der Betriebsstätte Graz geleitet. Seit 36 Jahren ist er Teil der AHRENS Familie und hochqualifizierter Experte für Neubau-Kaminsysteme. Die Druckerei Niegelhell befand sich im Umbau – das Betriebsgelände wurde um eine neue Produktionshalle erweitert, dabei wurde die bestehende Abgasleitung für die genutzte Gas-Brennwert- Zentralheizung entfernt. Als optimale Lösung wurde ein **AHRENS Fertigkamin SL14** gewählt, ein neuer Luft-Abgas-Rauchfang der in Geschoss hoher Bauweise ausgeführt wird.

Geschoßhohe Schornsteinsysteme sind vormontiert, trocken und schnell mit dem Kran versetzt. Diese Systeme von AHRENS werden für jedes Bauvorhaben **individuell und maßgeschneidert** angefertigt. Da ein Kran bereits auf der Baustelle vor Ort war, wurde er herangezogen, um den SL14 Fertigkamin einzusetzen – somit sind keine weiteren Kosten für den Bauherrn entstanden. Bei der Wahl zum Fertigkamin von AHRENS handelt es sich um eine nachhaltige Bauinvestition der Druckerei mit höchster Qualität, da dieses System zukünftig mit allen Brennstoffen brennen werden kann. Und das zu einem fairen Preis.



SCHORNSTEIN TRIFFT SCHILFDACH

Kaminsanierung mit Expertise von AHRENS

Ein besonders schönes Projekt im der Kaminsanierung durfte das Team an Facharbeitern von AHRENS zuletzt im Burgenland umsetzen.

Bei einem Wochenendhaus in Weiden am See (Nordburgenland) war der Kaminkopf bereits in die Jahre gekommen und zeigte deutliche Spuren der Verwitterung. Die Besitzer wandten sich an die Sanierungs-Experten von AHRENS, um für ihren besonderen burgenländischen Stöckl eine hochwertige Rauchfangsanierung zu gewährleisten. Bei dem Gebäude handelt es sich um ein mit traditionellem Reetdach versehenes Einfamilienhaus. Die Schilfdächer (Reetdächer) sind eine alte burgenländische Tradition, die vor allem im Norden und Süden des Bundeslandes noch vertreten ist und langsam, aber sicher, wieder an Bedeutung gewinnt.



Martin Mühlbacher
+43 (0) 664 182 90 65

Unter der fachkundigen Leitung von **Martin Mühlbacher**, Außendiensttechniker für Kaminsanierung von der Betriebsstätte Achau, machten sich die Mitarbeiter von AHRENS an die besondere Rauchfangkopfsanierung. Der brüchige, dreizügige Kaminkopf wurde 1,8m bis zur Dachhaut sauber abgetragen. Danach wurde ein neuer Rauchfangkopf sauber und **originalgetreu mit Klinkerziegel** aufgemauert sowie verfugt. Auch die Zierschar wurde wie beim alten Kamin angelegt, um die Harmonie des alten Daches nicht zu stören. Eine Betonabdeckplatte wurde 3-zügig neu betoniert, der Mündungsabschluss mit den bestehenden Betonhalbschalendach wurde versetzt und somit erhalten. Nach Fertigstellung der Bauarbeiten sorgten die Facharbeiter für die Entsorgung des Schutts und Säuberung der Baustelle – AHRENS verlässt jede Baustelle stets besenrein.

Jetzt verfügt das schmucke burgenländische Stöckl wieder über einen funktionierenden und sicheren Kamin, harmonisch passend zum alten Reetdach. AHRENS kann Kaminsanierung wie kein anderer.



Vorher



Nachher



Vorher



Nachher